

DIMANCHE
18.02.2024

PLUS PRÈS DE TOI SEIGNEUR

MARC 10: 28-30

Docteur
Marcel BOMBOKO
Pasteur Principal | CEF La Bannière

    CEF La Bannière

« Pierre se mit à lui dire; Voici, nous avons tout quitté, et nous t'avons suivi. Jésus répondit: Je vous le dis en vérité, il n'est personne qui, ayant quitté, à cause de moi et à cause de la bonne nouvelle, sa maison, ou ses frères, ou ses soeurs, ou sa mère, ou son père, ou ses enfants, ou ses terres, ne reçoive au centuple, présentement dans ce siècle-ci, des maisons, des frères, des soeurs, des mères, des enfants, et des terres, avec des persécutions, et, dans le siècle à venir, la vie éternelle. » **Marc 10:28-30**

Quand on abandonne tout c'est pour suivre Jésus. Barthimée, après avoir expérimenté les merveilles du Seigneur, décida de Le suivre. Au verset 52 de **Marc 10**, la Bible dit: « Aussitôt il recouvra la vue, et suivit Jésus dans le chemin. » Tout comme le fou de Gadara, lorsqu'il fut délivré, il résolut aussi de suivre Jésus. Dans **Marc 5: 18-20**, il est écrit: « Comme il montait dans la barque, celui qui avait été démoniaque lui demanda la permission de rester avec lui. Jésus ne le lui permit pas, mais il lui dit: Va dans ta maison, vers les tiens, et raconte-leur tout ce que le Seigneur t'a fait, et comment il a eu pitié de toi. Il s'en alla, et se mit à publier dans la Décapole tout ce que Jésus avait fait pour lui. Et tous furent dans l'étonnement. » Nous remarquons que le désir de ce fou guéri était de rester avec Jésus. Bien même que Jésus ne le lui permit, il s'en alla et se mit à publier dans la Décapole tout ce que Jésus avait fait pour lui. C'était une façon de suivre Jésus, de rester plus près de lui.

Dans notre texte de base de cette année (**Jean 6:66-68**), Pierre désirait être plus près de Jésus. Mais après avoir écouté le discours de Jésus dans **Marc**

10:28, Pierre exprime une inquiétude et Jésus le rassure. La crainte de Pierre est fondée. Jésus explique la difficulté qu'auront certaines personnes pour être sauvées et ceci réveille l'inquiétude de Pierre. Surtout qu'ils avaient tout quitté. Alors, Jésus le rassure en parlant de la prise en charge complète de ceux qui le suivent. Ainsi, il montre que Dieu œuvre sur deux volets: le siècle présent et le siècle à venir.

1. Le siècle présent

Dans le siècle présent, Dieu veille sur notre social, sur notre économie et en même temps Il permet les persécutions (**Marc 10:28**). Jésus rassure Pierre en lui parlant de l'héritage que Dieu a en réserve pour ses enfants.

• Du point de vue social

Nous savons que l'église est une famille. Dieu te donne une nouvelle famille des enfants de Dieu. Dans **Matthieu 12:46-50**, la Bible déclare: « Comme Jésus s'adressait encore à la foule, voici, sa mère et ses frères, qui étaient dehors, cherchèrent à lui parler. Quelqu'un lui dit: Voici, ta mère et tes frères sont dehors, et ils cherchent à te parler. Mais Jésus répondit à celui qui le lui disait: Qui est ma mère, et qui sont mes frères? Puis, étendant la main sur ses disciples, il dit: Voici ma mère et mes frères. Car, quiconque fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux, celui-là est mon frère, et ma sœur, et ma mère. »

Nous sommes frères et sœurs unis par le lien de

l'Esprit comme Paul le dit dans Ephésiens 4:16: «C'est de lui, et grâce à tous les liens de son assistance, que tout le corps, bien coordonné et formant un solide assemblage, tire son accroissement selon la force qui convient à chacune de ses parties, et s'édifie lui-même dans la charité.»

Pourquoi Dieu nous donne-t-il une nouvelle famille? C'est pour nous soutenir car l'être humain ne peut pas vivre seul. L'homme est un être social et relationnel.

Notre relation avec Dieu doit se répercuter dans la relation avec notre semblable.

Lorsqu'on vient en Christ, même si les hommes nous rejettent, Christ nous trouve une famille.

- **Du point de vue économique**

Dieu donne des moyens au travers du travail. Avant la chute de l'homme, Dieu a institué le travail: «L'Éternel Dieu prit l'homme, et le plaça dans le jardin d'Éden pour le cultiver et pour le garder.» **Genèse 2:15**. Puis dans **Proverbes 12:27**, le sage dit: «Le paresseux ne rôtit pas son gibier; Mais le précieux trésor d'un homme, c'est l'activité.»

Et **Proverbes 12:11** renchérit: «Celui qui cultive son champ est rassasié de pain, Mais celui qui poursuit des choses vaines est dépourvu de sens.»

Le travail est un élément clé dans l'économie.

Joseph a fait travailler le peuple en vue de la famine qui était sur le point d'arriver. Et c'est grâce à son travail acharné qu'il a permis à son peuple de bien vivre durant cette période sombre.

Dieu donne la sagesse pour la gestion des moyens. La Bible nous recommande d'amasser peu à peu: «La richesse mal acquise diminue, Mais celui qui amasse peu à peu l'augmente.» **Proverbes 13:11**.

Jésus s'occupe de notre social et de notre situation économique en même temps qu'il permet les persécutions. Les persécutions nous sont aussi promises. Chaque chrétien doit être informé pour ne pas être surpris et éviter de tomber dans le piège de l'ennemi. Quel est le but des persécutions? Le but est de nous perfectionner,

de nous rapprocher de Dieu, de nous enraciner dans la foi et de nous rendre toujours dépendant de Dieu. Jésus est réaliste et ne veut pas nous tromper. Être son disciple, si nous le sommes à part entière, implique difficultés et problèmes. Mais Jésus considère les persécutions et les difficultés comme une récompense, dans la mesure où elles nous aident à grandir, si nous savons les accepter comme une occasion de grandir en maturité et en responsabilité.

2. Le siècle à venir

Dans le siècle à venir, la vie éternelle nous est promise.

L'éternité se prépare maintenant!

Ce n'est pas demain ou après la mort. Cette vie éternelle est un acquis mais aussi un processus.

- **La vie éternelle: un acquis**

Dès que nous recevons Jésus-Christ dans notre cœur comme Sauveur et Seigneur de notre vie, à cet instant, nous avons cette vie éternelle. Dans Jean 5:24, Jésus dit: «En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la vie.» Cette vie éternelle est l'état de joie parfaite que partagent ceux qui, après la mort, vivent en présence de Dieu.

Dans **Jean 1:12**, la Bible déclare: «Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu...» Puis dans **1 Jean 5: 11-13**, il est écrit: «Et voici ce témoignage, c'est que Dieu nous a donné la vie éternelle, et que cette vie est dans son Fils. Celui qui a le Fils a la vie; celui qui n'a pas le Fils de Dieu n'a pas la vie. Je vous ai écrit ces choses, afin que vous sachiez que vous avez la vie éternelle, vous qui croyez au nom du Fils de Dieu.»

- **La vie éternelle: un processus**

Une fois qu'on a reçu Jésus-Christ dans son cœur, il faut savoir qu'on a la vie éternelle. Mais comme il faut se maintenir dans la foi c'est-à-dire faire en sorte que notre marche de tous les jours soit conforme à la parole de Dieu jusqu'à la mort.

Dans le siècle présent, Dieu veille sur notre social et sur notre économie en même temps Il permet les persécutions. Dans le siècle à venir, la vie éternelle nous est promise. La vie éternelle est un acquis et un processus.

POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre Evangélique Francophone La Bannière



Avenue Essandja n°12-14 (en face de l'Hôtel Phénix), Bon Marché, Commune de Barumbu.



+243 81 688 74 80



contact@labanniere.net



www.labanniere.net



ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)